

～よく考えずすんで学ぶ子ども・協力し合い人を思いやる子ども・ねばり強くたくましい子ども～

神楽 嶽かに ~ 地域に古くから伝わる伝統芸能 ~

11月9日（土）に『米良の神楽まつり』が西都市民会館で開催されました。西都市、木城町、西米良村における6つの神楽の演目が披露され、本校からも5・6年生が「さいと学」の一環として観覧しました。この米良の神楽は、大阪・関西万博2025でも披露されるとのことです。

また、本地区や近隣でも穂北神社、南方神社、速川神社の各例大祭が行われ、穂北神楽が奉納されました。

この神楽では、本校の幸森 陽菜子さん（4年生）が嶽かに、堂々と素晴らしい舞を披露してくれました。

神楽は地域に代々伝わる素晴らしい伝統芸能です。本校にもその継承に携わる子どもがいることを大変誇りに思うとともに他の子どもたちにも「さいと学」等を通じて、今後も発信していきたいと考えております。



撮影 生田 浩氏



5年生 活動の場をとおして～福祉学習・宿泊研修・もち米販売～

次年度は本校の最上級生（6年）となる5年生の皆さんが、学校行事や授業等をとおして様々な学びを展開しています。

10月からは、西都市社会福祉協議会の方々より「福祉とは?」、「どのように私たちの生活と関わっているのか?」等を学んできました。11月7日（木）の総合的な学習の時間では、「福祉とは、普段の暮らしの幸せ」ということを念頭にした福祉学習交流会を行いました。



ディサービスに通われる高齢者の方々と自己紹介やレクレーションを行い、有意義な時間を過ごすことができました。参加してくださった皆さま、実の孫のように接してくださり、本当にありがとうございました。

また、11月21日（木）、22日（金）は茶臼原小学校と合同で青島少年自然の家へ宿泊学習に行きました。家庭を離れての宿泊は初めてという子どももあり、出発のバスを見送る保護者の方も心配と期待の表情が伺えましたが、多くの方々が見送ってくださいり、子どもたちも安心して出発できたと思います。一泊という短い日程ではありましたが、施設内のルールを守り、級友らと過ごした時間は何ものにも代えがたい時間になったことでしょう。



11月24日（日）は穂北地区の「ふれあい市」において、先日の稻刈りで収穫したもち米（108袋）を自分たちで販売しました。5年生は、この日までにチラシを作成し、地区的回覧板でお知らせする等、積極的に取り組んでいました。その甲斐あってか、数十分での完売でした。また、米作りをテーマとする俳句も作成し、購入された方々からの投票も行いました。多くの方々に支えられ、頼もしい高学年としてのますますの成長を期待しています。

宮日新聞 地域版題字掲載！！

12月1日より1ヶ月間、日高梁仁さん（4年）の題字が掲載されています。

今年を締め括るにふさわしい、1ヶ月間になるのではないでしょうか。



穂北っ子 積極的で頑張っています！①各表彰

- 1 青少年読書感想文：奨励賞
中山 海音さん（3年）
- 2 西日本読書感想画コンクール 県入選
米良 彩里さん（1年）、那須 亮太さん（4年）
児玉 歩美さん（6年）
- 3 宮崎県人権こども造形作品展
壹岐 綾乃さん（2年）
- 4 税に関する絵はがきコンクール入賞
児玉 歩美さん（6年） 黒木 風雅さん（6年）
- 5 西都・児湯の子どもたちによる絵画展
壹岐 凜花さん（2年）
- 6 西都市小学生読書感想文及び感想画コンクール
金賞：河野 大陽さん（5年）
「バッテリー」を読んで
銀賞：橋口 宗一朗さん（6年）
「ハルと歩いた」を読んで
銀賞：日高 梁仁さん（4年）
「さよならプラスチックストロー」を読んで
★なお、5の作品は、高鍋町美術館にて
12/8（日）～12/22（日）まで
6の3名の作品は、西都市立図書館にて
12/22（日）～1/19（日）展示されるとのことです。



穂北っ子 積極的で頑張っています！②スポーツ

【東京ヤクルトスワローズカップ少年野球交流大会】

甲斐 陽南大さん（6年）が西都市選抜チームの選手として選出され、沖縄県浦添市で開催された本大会に出場しました。これは、ヤクルト球団による、軟式野球を通じて子どものスポーツ推進と競技力向上を目的としています。

陽南さんは、「全力でバットを振ることができました。
また、他の県の人たちと交流することができました。」
と貴重な経験を語ってくれました。



安全でより快適な水回り環境へ 工事完了 * 給水管工事 *

7月から約5か月近くに渡った工事が11月末をもって完了しました。
この間、保護者の皆さんには自家用車での送迎等、大変ご迷惑をおかけしました。
おかげさまで、小学校敷地内の主な給水管の取替えや児童が使う手洗い場の蛇口交換等、これまで以上に安全、安心に水を使用することができます。
また、北校舎横の敷地内も舗装していただき、車の乗り入れがしやすくなりました。
この場を借りて、これまでの保護者の方々や地域の皆さまの本校に対するご理解、ご協力に感謝いたします。



12月の行事予定

- | | |
|--------|----------------------------------|
| 5日（木） | 持久走記録会
PTA企画委員会・支会長会
推薦委員会 |
| 9日（月） | 委員会活動 |
| 10日（火） | 読み聞かせ（全学年）
餅つき準備 |
| 11日（水） | 餅つき（5年） |
| 12日（木） | 修学旅行（6年）（～13日まで） |
| 17日（火） | なかよし集会 |
| 18日（水） | 支会児童会 |
| 19日（木） | 大掃除（30分）
図書貸出期間（～23日まで） |
| 23日（水） | 2学期終業日・終業式 |

12月の目標

「『ふわふわことば』で学校をいっぱいに
しましよう。」

